

Feria de las Artes: un espacio de encuentro y sensibilización artística

Vuelve de manera presencial del 9 al 11 de diciembre en las afueras de la Facultad de Artes

1 DIC 2022

Artes y Letras



Este 9, 10 y 11 de diciembre, la Facultad de Artes retoma la tradicional Feria de las Artes en modalidad presencial.

Anel Kenjekeeva

Luego de 23 ediciones, la Feria de las Artes de la Universidad de Costa Rica (UCR), se ha consolidado como un espacio de encuentro y exhibición muy importante en el ámbito

cultural del país, que forma parte de las actividades de fin de año que espera tanto la comunidad universitaria como nacional.

Las personas que visitan la feria saben que podrán encontrar gran variedad de productos artísticos para todos los gustos. Aquí, jóvenes en proceso de formación y artistas consolidados tienen la posibilidad de dar a conocer sus creaciones.

María Clara Vargas Cullell, decana de la Facultad de Artes, expresó que La Feria pretende ser un espacio de disfrute y de apreciación de obras de arte y de diseño muy variadas, pero a la vez contribuye a desarrollar el análisis crítico con respecto a la obra de arte al permitir que el público interactúe con las personas artistas.

Este año, habrá obras de más de **setenta y cinco artistas visuales** en las especialidades de pintura, escultura, estampa, cerámica, diseño de producto, textiles, joyería, ilustración, dibujo, encuadernación y diseño gráfico.

Marcia Salas Vargas, pintora y grabadora, será una de las expositoras. Ella comentó que la feria es un lugar de encuentro para sensibilizar a las personas en relación con la importancia del arte en la sociedad y además permite que noveles artistas compartan con aquellos más experimentados y se dé un espacio para la retroalimentación.

"Es una oportunidad para **encontrar nuevas voces dentro de la plástica nacional**. Yo diría que es una escuela de aprendizaje, porque a veces encontramos a jóvenes artistas maravillosos que nos dan luces en el camino y viceversa, ese compartir enriquece a toda la comunidad artística", rescató Salas.

Por su parte, el grabador Hernán Arévalo, destacó que es una actividad que **acerca al público a observar y aprender de arte**, así como a recrearse y que resulta muy gratificante tener a la gente ahí, viendo lo que se expone e intercambiando ideas y opiniones.

Asimismo, Sebastián Mello, artista plástico, manifestó que para los artistas jóvenes es una gran oportunidad para introducirse en el mercado local y visibilizar sus obras, además de compartir con artistas más experimentados, lo que les ayuda en su crecimiento como profesionales.

De igual manera, señaló que para la comunidad artística es de suma importancia retomar la presencialidad de esta actividad, ya que es una posibilidad para continuar la vida al lado del arte y no tener que andar buscando trabajos paralelos para solventar las necesidades inmediatas.

Como ya es costumbre, la feria **también ofrece diversidad de actividades culturales** como conciertos, talleres, presentaciones de teatro y de danza. Esto es el resultado del trabajo de docentes y estudiantes a lo largo del año, de las escuelas de Artes Dramáticas, Artes Musicales y Danza Universitaria. La tarde del viernes permitirá disfrutar de un evento especial, ya que varias agrupaciones de música popular ofrecerán conciertos llenos de diversos estilos.

Los talleres permiten que el público de todas las edades conozca técnicas básicas en diversas áreas artísticas o explore sus habilidades creativas.

La feria dará inició **el viernes 9 de diciembre a las 10:00 a. m. y concluirá el domingo 11 de diciembre a las 6:00 p .m**

Puede consultar el programa completo de actividades en el siguiente documento.



Feria de las Artes 2022



Andrea Marín Castro
Periodista, Oficina de Divulgación e Información
Áreas de cobertura: administración universitaria y artes
andrea.marincastro@ucr.ac.cr

Etiquetas: feria e las artes, artes, feria, fin de ano, .